

**Des nouvelles de votre fédération :
Une saison atypique à l'horizon**

Terrebonne, le 19 octobre 2020 – Les questions concernant la saison motoneige 2020-2021 sont nombreuses et le sujet a été discuté à de maintes reprises avec les instances gouvernementales. Ce qui est mentionné à la FCMQ est que la gestion de la pandémie restera au niveau régional et local, plutôt que de façon globale comme ce fut le cas le printemps passé. Nous en avons la preuve présentement avec le système d'alertes régionales et d'intervention graduelle établi par le gouvernement du Québec.

Nous vous assurons que la FCMQ suit le dossier de très près et que nous tiendrons tous les intervenants informés si et quand il y aura des changements ou des correctifs à apporter. La FCMQ n'a pas l'intention de fermer les sentiers cet hiver comme cela avait été suggéré aux clubs, à un moment où on n'en savait peu sur le virus et que toute l'économie avait été mise sur pause.

Le mot d'ordre pour les clubs est de respecter toutes les consignes de la Santé publique, y compris la gestion de l'ouverture des sentiers et l'opération des relais. Nous prévoyons informer les motoneigistes quant au statut d'ouverture des régions de par la carte interactive des sentiers et l'application iMotoneige.

Il se peut que certains établissements d'hébergement, refuges ou relais soient fermés cet hiver, chose qui pourrait limiter ou compromettre les longues randonnées que certains affectionnent particulièrement. Il est fort probable qu'un bon nombre d'entre nous seront appelés à vivre notre passion plus localement, soit à redécouvrir des sentiers et paysages plus près de chez nous. Nous sommes conscients que la pratique de notre activité sera différente certes, mais ce ne sera pas une raison suffisante pour mettre une croix sur la saison.

Nous vivons actuellement une situation extraordinaire qui est malheureusement difficilement prévisible et, compte tenu du fait qu'il nous est impossible de connaître les conditions auxquelles nous serons confrontés dans un avenir rapproché, nous vous demandons de vous référer aux communiqués émis par la FCMQ.

À propos de la FCMQ

La Fédération des clubs de motoneigistes du Québec est un organisme à but non lucratif comptant plus de quarante-six années de service. Elle est vouée au développement et à la promotion de la pratique sécuritaire de la motoneige dans tout le Québec. La FCMQ veille à la défense des intérêts de ses 198 clubs membres et de leurs 100 000 membres motoneigistes, comme de toutes les personnes, qu'elles soient initiées ou non-initiées à la motoneige ou encore simples touristes. Plus de 4 500 bénévoles consacrent chaque année près de 800 000 heures à l'entretien du réseau provincial de sentiers de motoneige.